

松ヶ崎小学校だより

令和7年3月25日
校長 大瀧 剛

令和6年度も、ありがとうございました。

18日(火)、たくさんのご来賓や保護者の皆様、そして在校生の子どもたちと教職員が見守るなか、令和6年度卒業証書授与式を挙げていただき、9人の子どもたちが松ヶ崎小学校を卒業していきました。卒業証書授与の後は、子どもたちが思いをこめた別れの言葉と歌声が会場を包み、巣立ちゆく卒業生をみんなで見守る、とても温かい式典となりました。

この一年間、学級目標である仲間との「絆」を掲げ、自分たちで話し合うことを大切に、登下校やなかよし班活動、たくさんの行事のなかで、下級生の事を考えて声をかけ、感想や意見を堂々と伝え合い、そして、持ち前のパワーと明るさ、行動力で、松ヶ崎小学校を立派にリードし、元気づけてきた9人の子どもたちでした。中学校に進んでも、松ヶ崎小学校の卒業生であるという誇りと自信を胸に、活躍してほしいと願っています。



翌19日(水)からの学校は、次の最高学年として思いを託された5年生が、さっそく通学班や遊びなどで下級生をリードし始めてくれています。このようにして次の学年が責任や手本を受け継ぎ、また学校を引っ張っていくのだなあと感じられる瞬間です。今日は、令和6

年度修了式を行いました。4月からの新年度、自分たちの学校生活をよりよいものにしていくための新たな出発にしてもらいたと思います。

保護者の皆様、そして地域の皆様には、令和6年度も、子どもたちを温かく見守り、励まし、支えていただきましたこと、並びに、本校の教育活動の推進に、ご理解、ご協力を賜りましたこと、本当にありがとうございました。来年度も、どうぞよろしくお願い申し上げます。



学校運営協議会(CS)、自主防犯隊、育成会の皆様、1年間、ありがとうございました！

今年度も、学校運営協議会(コミュニティスクール(CS))、そして、自主防犯隊、育成会の皆様方には、毎朝の登校の見守りや一斉下校時の指導、校舎周りや通学路の環境整備、ふれあい農園活動、読み聞かせや家庭科のミシン、調理実習の支援、図書室の整備、ごみ拾い活動等、子どもたちの安全面や学習面、行事面で、大変お世話をいただきました。一年間を通してご支援をいただいたおかげで、子どもたちは安心して学校生活をおくり、様々な体験活動から、たくさんの気づきと松ヶ崎小学校ならではの体験をさせていただくことができました。

<登校の見守り>



<一斉下校指導>



<絵本の読み聞かせ>

